

先生の膝の上で
にっこにこ♪



今月の主な話題

- 2 2つの保育園が開園します
- 4 平成27年度菊陽町予算(案)
- 9 学校体育館・武道場の天井などの耐震対策工事を行います
- 10 麻しん・風しん混合(MR)、二種混合の予防接種を受けましょう
- 13 軽自動車税の税額が引き上げられます

おえかき大好き!



チューリップがいっぱい咲いたよ



作者

かとう じょう
加藤 穰さん
(武6町内)

平成21年4月12日生まれ

武蔵ヶ丘第一保育園

ぼくの
わたしの

誕生日

4月



Happy
Birthday!

みのだ ゆうすけ
箕田 悠佑さん
(武3町内)
平成22年4月11日生まれ

おもちゃの電車が大好きな悠佑さん。お部屋遊びでは線路を上手につなげて電車を走らせて楽しんでます。



いばし りおな
井橋 里桜奈さん
(武4町内)
平成22年4月22日生まれ

いつもにこにこ笑顔で楽しいお話をたくさんしてくれます。ワンピースが大好きなおしゃれさんです。

表紙の写真



さくら園で3月3日に行われたひなまつり会。先生と一緒に作ったひな人形の紹介をするために先生の膝の上に抱かれています。見学に訪れていたお父さんとお母さんを見つけると、にこにこ笑顔を見せてくれました(関連17ページ)。

編集後記

ぽかぽかとした陽気が心地よい季節が訪れました。こんな季節はぐらりと町を散歩したくなります。私が好きなのは、さんさん公園。隣の菊陽町図書館で本を借りて、ベンチに座って本を読むのが好きです。秋はもみじがとってもきれいですが、今は何と言っても桜。お弁当を広げてお花見をしたり、みんなで遊んだりしても楽しいですね。さて、町では菊陽町光の森町民センター「キャロピア」が3月30日にオープン。2つの保育園も4月に開園します。町の新しい歴史が始まる予感。わくわくの春です。(上野)



▲キャロピア内を見学する式典参加者

菊陽町光の森町民センター「キャロピア」落成式が3月19日、同センター体育館で行われました。式には関係者約110人が参加。後藤三雄町長が「多くの人に利用してもらい、地域づくりの拠点として活用してほしい」と式辞を述べ、センターの完成を喜びました。同センターは武蔵ヶ丘中学校東側にあり、駐車場を100台完備。会議室や和室、多目的室などがある地域センターや住民票などを発行する西部支所、体育館、トレーニング器具を備えた健康増進室、子育て支援センターがあります。今後、町の新たな交流と活動の場として皆さんに愛される施設を目指します。

まちの
わだい

皆さんに愛される施設へ

菊陽町光の森町民センター
「キャロピア」落成式

人のうごき

平成27年2月末現在
()内は前月比

人口	39,938 (+75)
男	19,532 (+38)
女	20,406 (+37)
世帯数	15,712 (+51)

●出生/ 47 ●死亡/ 22
●転入/ 193 ●転出/ 143